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Allegato alla Deliberazione n. 49 del 22/05/2015   

 

 

 

C O M U N E  d i  L A V A G N A  

Città Metropolitana di Genova 

 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

Seduta del  22/05/2015  

 

 

 

 

 

 

 

 

TRASCRIZIONE DEGLI INTERVENTI RELATIVI ALLA DELIBERAZIONE 
DI CONSIGLIO COMUNALE N.  49  DEL 22/05/2015, AD OGGETTO:  
 

 

OGGETTO: Interpellanza presentata dal Cons. Giorgi (Gruppo Consiliare 
“100% Lavagna”) prot. n. 14011 del 07/05/2015 ad oggetto: 
“Assunzione Dirigente Ufficio Tecnico”. 
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PUNTO N. 21 ALL’ORDINE DEL GIORNO: INTERPELLANZA 
PRESENTATA DAL CONS. GIORGI GRUPPO CONSILIARE 100% 
LAVAGNA PROT. 14011 DEL 7 MAGGIO AD OGGETTO 
“ASSUNZIONE DIRIGENTE UFFICIO TECNICO”.   
  
CONS. GIORGI   
Volevo un po’ capire che piega sta prendendo la gestione dell’Ufficio 
Tecnico perché a dicembre dell’anno scorso non è stato rinnovato il 
contratto all’Ing. C.R., conseguentemente il ruolo è stato coperto dal 
Geom. B.P., so che è stato fatto un bando per sostituire questo posto che 
forse è stata anche selezionata la persona ma non la vedo ancora in 
ufficio a lavorare, mi sembra che stiamo spendendo dei soldi non proprio 
nel modo adeguato perché l’esempio ce l’abbiamo avuto prima, abbiamo il 
Geom. B.P. che pur con tutta la stima è un geometra che attualmente 
viene pagato come un ingegnere, però quando poi il comune ha bisogno 
di un ingegnere a va a dare l’incarico all’Ing. S., in compenso abbiamo il 
Dott. F.T. che era il Capo dei Vigili Urbani che è laureato che è stato 
messo all’Ambiente quindi adesso ci troviamo che all’Ufficio tecnico 
abbiamo addirittura due ruoli dirigenziali quello di T.F. che mi sembra 
assolutamente sprecato perché questo sarà oggetto di un’altra mozione 
ma vedo che T.F. sta sfornando continuamente delle determine di rimborsi 
di spese postali da 5 Euro di spese di notifica per il Comune di Carasco, 
Genova, che mi viene anche il dubbio dico ma non si può fare una 
determina unica a fine anno? *** secondo me si può anche fare una 
determina cumulativa a fine anno per queste spese o forse addirittura 
pagarle attraverso l’economo.   
Il Consigliere dà lettura del testo di interpellanza.   
  
SINDACO   
Hanno fatto la selezione la Commissione incaricata di fare, per quanto 
riguarda la segnalazione poi al sottoscritto per quanto riguarda, c’era una 
rosa di nomi, è stato scelto l’Arch. B.M., il quale mi ha chiesto se poteva 
venire con un mese di ritardo, da quello che era stata prevista 
l’assunzione perché doveva terminare le opere nel suo posto di lavoro che 
è l’A.S.L. di Pavia e chiedeva essendoci due grosse operazioni, mi aveva 
chiesto se c’era la possibilità di terminare quei due incarichi in modo da 
essere sgombro anche poi da altri impegni . Gliel’ho concessa senza 
nessun problema anche perché si tratta di una *** riduzione di un 
dirigente, chiaramente quello che contava era la selezione, sono sicuro 
che la selezione sia avvenuta in modo trasparente e cristallino e non ho 
motivi di dubitare della scelta caduta sull’Arch. B.M., mi ha chiesto di 
aspettare, non credevo che fosse quella grande… La sua assenza di un 
mese fosse quella rovina per il comune.   
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CONS. GIORGI   
Non sono soddisfatto perché comunque secondo me stiamo spendendo 
più del normale per quello che abbiamo.   
  
PRESIDENTE   
A questo punto esauriti i punti all’ordine del giorno, dichiariamo chiuso il 
Consiglio Comunale, buonasera a tutti.  
 
 
La seduta termina alle ore 18:52. 


